

☆年中組

- ・子どもたちが大勢の前で堂々と歌を歌ったりセリフを言ったり踊ったりする姿が頼もしく、成長を感じられとても感動しました。当日まで一生懸命練習していたことが伝わってきました。1人1人の個性がある中まとめてこられた先生方、子どものがんばりを引き出しご指導いただきありがとうございました。
- ・生活発表会が近づくにつれて、家でもセリフの練習や歌の練習をする姿がありました。絵本のページと照らし合わせ、このページでは、このセリフとよく理解した上で取り組んでいたように思います。発表会の前日には「緊張する！！」と言っていましたが、楽しんで最後まで頑張っていました。
- ・年中になると、セリフや隊形移動があり、たくさん覚える事があるけれど、自分の役だけではなく、お友だちや他のクラスのセリフまで覚えていて感心しました。また、年少さんの時は照れながらも笑顔でしたが、今年は、はずかしくて笑顔は見られず、一生懸命な姿でそこにも成長を感じました。
- ・最初から最後まで感動しっぱなしでした！幕が開いた時の子どもたちが恥ずかしがらず、自信いっぱいの表情なのを見て、一生懸命練習してきたことがうかがえました。セリフや歌、立ち位置もしっかりと覚えて行動できており、年中さんすごい！！！とみんなを褒めたりしました！
- ・学年が上がるごとに、成長を感じることのできる構成になっており、毎年参観するのが楽しみです。歌に、セリフにたくさん覚えることがあったにもかかわらず、子どもたちはしっかりと覚えており、感心するばかりです。1人ひとりが自分の役割を頑張って果たそうとする姿は、とても可愛かったです。

☆年長組

- ・幼稚園生活最後の生活発表会が近づくにつれて家でも歌ったり踊ったりしてくれるようになり練習を頑張っているのを感じていました。何度も「来てくれるよね？」と聞いてきて、「行くよ！」と答えると嬉しそうにしていました。本番当日、自信をもって大きな声でセリフを言い、元気いっぱいに踊っている姿みて、思わず涙ぐんでしまうくらい感動しました。入園当初からは考えられないくらい成長した姿を見ることができて本当に良かったです。
- ・幼稚園生活最後の発表会ということで、今までよりも難しいダンスやセリフを覚えられるのかなと少し心配していたのですが、本番当日、不安そうにしながらも一生懸命頑張っている姿を見て成長を感じとても嬉しく思いました。特に、みんなで考えたダンスは動きが可愛くてかっこよくて、みんなで頑張って練習してきた姿が想像でき、本当に感動しました。
- ・たくさんのペプトトークが散りばめられており、活気に満ち溢れています。“できる できる 必ずできる”的合言葉のもと、クラスが一丸となってセリフや歌、ダンスなどができるとして感動しました。大好きな開幕宣言、歌も歌いながらキレッキレのダンス！とってもかっこ良かったです！
- ・幼稚園最後の発表会はすごく頼もしくなった子どもの姿を見る事ができました。大きな声でセリフを言えたり、リズムに乗ってダンスをしたり、楽器を使って他の子と合わせて音を出したりと、一度にたくさんのことを行ってくれて本当に嬉しく思います。小学校に入って色々なことを経験するだろうと思いますが、「できる、できる、必ずできる」を我が家の合言葉にしていきます。

